

Rhens-Brey Breyer Sauerbrunnen / Breyer Born

Koordinaten: 50°16'33" Nord

7°37'18" Ost

Landkreis Mayen-Koblenz

Anfahrt: B9 linksrheinisch, südlich von Rhens, Ortsteil Brey, am Kreisverkehr rechts „Rhens-Süd“ abbiegen (Aldi). Der Strasse „Am Bornpfad“ folgen bis zum Haus Nr. 19 auf der linken Seite. Rechts von dem Haus gelangt man auf dem kleinen Weg ca.20 m zum Brunnen.



Schüttung: ca. 2,5 Liter pro Minute

Temperatur: 10,9 °C

Auf der Informationstafel am Brunnen steht folgendes geschrieben.

„Die Quelle am Tauberbach, dem Grenzbach zwischen Brey und Rhens, wurde im Jahre 1741 gefasst. Spätestens seit dieser Zeit dient sie der Bevölkerung als saubere und gesunde Trinkwasserstelle. Die Quelle ist nachweislich bis heute nie versiegt. Als Ende des 18. Jahrhunderts in dieser Gegend Seuchen, wie z.B. die Ruhr wüteten, gab es in Brey verhältnismäßig wenige Opfer. Dies ist mit hoher Wahrscheinlichkeit der guten Wasserqualität zu verdanken.“

In den Jahren 1970, 2002 bis 2003 wurde das gesamte Umfeld des Brunnens von der Ortsgemeinde und dem Verschönerungsverein neu gestaltet.

Ein Bürger, der gerade Wasser für den persönlichen Bedarf abfüllte, berichtete mir, dass er das Wasser seit 15 Jahren trinkt und sich bester Gesundheit erfreut. Wenn man das Wasser einmal getrunken hat, will man kein anders Wasser mehr trinken. Die Trinkwasserqualität würde regelmäßig geprüft.